

令和4年度

# 虹の坂通信



呉市立昭南小学校  
学校通信第16号  
令和4年9月26日

## みんなはりきってました

先週の参観日には、たくさんのお家の方に参観していただきありがとうございました。子どもたちもはりきっていました。昭和中学校区では、「聴いて 考えて つなげる」授業づくりを進めています。子どもたちがペアやグループで意見を出し合い考えを深めていく姿が観ていただけましたでしょうか。日々の授業でも継続して取り組んでいるところです。

コロナ第7波の感染者数が減少していく中、南小では、これまで控えていた学習内容にも感染予防をしながら取り組んでいます。音楽発表会を目標に、マスクやフェイスシールドをつけながら、歌や楽器の演奏に取り組んだり、5・6年生は野外活動の前に、ご飯を炊く調理実習を行ったりしました。体育の時には、マスクを外して運動するように声をかけています。これは、校内で感染が拡がらないように、毎朝、職員室前の健康観察を続けているからできることです。毎日の健康チェックをこれからもよろしくお願いします。

2学期は、これから修学旅行、社会見学、音楽発表会、持久走大会、陸上記録会などの行事を予定しています。元の通りとはいきませんが、工夫をしながら実施したいと思います。この数年間で、子どもたちの成長に学校行事がどれほど大切かよく分かりました。どうぞこれからもご協力ください。



1年生



2年生



3年生



5年生



6年生



4年生



おひさま



たんぽぽ



野活準備(5・6年)